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Уведомление «Becca» и Требования к Посещаемости 
 

Закон «Becca» — это закон нашего штата об обязательном посещении занятий.  Его цель - прекратить прогулы тогда, когда они еще не стали проблемой.  Работники 
школ и члены семей учащихся должны совместно работать, чтобы обеспечить посещаемость школы и безопасность учащихся.   
Пропуски занятий/прогулы: в соответствии с законами штата (RCW 28A.225) учащиеся обязаны посещать школу в течение полного учебного дня, без пропусков 
занятий или опозданий, если у них нет уважительной причины для пропуска занятий. Пропуски могут рассматриваться как прогулы, если учащиеся пропускают 
занятия, и родители или опекуны не сообщают о наличии уважительной причины. Прогул определяется как отсутствие учащегося в школе без уважительной 
причины и является нарушением школьных правил и закона штата. За каждый пропуск занятий необходимо отправить записку (можете использовать образец 
записки, приложенной ниже), электронное письмо или позвонить в школу учащегося для подтверждения отсутствия. Школа имеет право определять, 
соответствует ли подтверждённое отсутствие критериям уважительных причин. 
Пропуски без уважительной причины: после семи (7) дней пропусков занятий без уважительной причины в течение любого месяца (один день состоит более чем 
из половины учебного дня) либо пятнадцати (15) дней пропусков занятий без уважительной причины в течение учебного года, может состояться собрание 
ообщественного совета одновременно с подачей ходатайства «Becca» в суд по делам несовершеннолетних, если это необходимо, где могут быть наложены 
санкции. Эти санкции могут включать эссе, учебный клуб, общественные работы и альтернативы содержанию под стражей. На родителей или опекунов также может 
быть наложен штраф в размере до $25.00 за каждый день занятий, пропущенных без уважительной причины. 
Пропуски по уважительной причине: после пятнадцати (15) дней пропусков по уважительной причине в течение учебного года, потребуется документация от 
лицензированного врача (LHP), чтобы подтвердить уважительную причину последующих отсутствий из-за болезни / состояния здоровья. Без документации 
отсутствие будет считаться без уважительной причины.    
Отчисление: отчисление из школы произойдёт после пропуска двадцати (20) учебных дней подряд. Если школьный секретарь или регистратор не получит запрос на 
передачу документов в течение десяти (10) дней после отчисления, будет отправлено письмо или сделан телефонный звонок, чтобы определить наилучший курс 
действий, чтобы избежать разбирательства в суде по делам несовершеннолетних. 
Некоторые критерии для уважительных причин:  

• Отсутствие по причине болезни, состояния здоровья, неотложного случая в семье или религиозных событий  
• Участие в мероприятиях, одобренных школой и родителями  
• Отсутствие вследствие дисциплинарных мер или краткосрочного отстранения от занятий  

Отсутствие в дистанционном обучении: учащийся отсутствует в дистанционном обучении, когда учащийся: 
(a) физически не присутствует на территории школы или в утверждённом месте; и 
(b) не участвует в запланированных учебных мероприятиях в запланированный день дистанционного обучения.  

Больше информации:  
§ www.msd25.org/page/truancy Чтобы прочитать эту информации на русском языке, нажмите кнопку LANGUAGE в правом верхнем углу и выберите 

RUSSIAN. Эта страница переведена на русский с помощью Google Translate. Пожалуйста, извините любое искажение слов или фраз.  
§ Пожалуйста, проверяйте посещаемость вашего ребёнка используя систему «Family Access». Имя пользователя «Family Access» и пароль, созданный 

специально для вас, можно узнать в школе, или позвоните Координатору школьного округа по связям с родителями, говорящими на русском и украинском 
языках по номеру 360-965-0055. Информация о «Family Access»: www.msd25.org/page/skyward-family-access 

§ Если у вас есть вопросы, позвоните по номеру: 360.965.0037                                           
 

Becca Notification and Attendance Requirements 
 

The “Becca Bill” is our state’s truancy law. It is intended to stop truancy before it becomes a problem. Schools and families should work together as a team to ensure school attendance and student safety. 
Absence from school/truancy: under state law (RCW 28A.225), students are required to attend school full-time, without unexcused absences, skips or tardies. When students miss school and their parents have 
not excused the absence, they can be considered truant. Truancy is defined as being absent from school without a valid excuse and is a violation of a school rule and state law.For each absence from school a 
written note (sample note attached below could be used), email or call to the school will be made to verify the absence. School has the authority to determine if a verified absence meets the criteria for an 
excused absence. 

Unexcused absence: after seven (7) days of unexcused absences in any month (one day consists of more than half a school day) or fifteen (15) days of unexcused absences in a school year, a community 
engagement board meeting may take place along with a Becca petition being filed with juvenile court if needed where sanctions can be imposed. These sanctions may include essays, study club, community 
service, and detention alternatives. Parent or guardian fines may also be imposed of up to $25 for each day of unexcused absences from school. 

Excused absence: after fifteen (15) days of excused absences in a year, documentation from a Licensed Health Care Practitioner (LHP) will be required to excuse future absences due to illness/medical 
condition. Without documentation, the absence will be considered unexcused.  

Withdrawal: withdrawal from school will occur after twenty (20) consecutive days of absence. If the school secretary or registrar does not receive a request for records within ten (10) days of withdrawal from 
school, a re-engagement letter or phone call will be made to determine the best course of action in order to avoid juvenile court proceedings. 

Some examples of excused absence criteria: 
• Absences due to illness, health condition, family emergency or religious events  
• Participation in activities approved by the school and parents 
• Absences due to suspensions, expulsions or emergency expulsions  

Absence from remote learning: a student is absent from remote learning when the student is: 
(a) Not physically present on school grounds or at an approved location; and 
(b) Not participating in planned instructional activities on a scheduled remote learning day. 

More information:  
§ www.msd25.org/page/truancyTo read this information in Russian language, click the LANGUAGE button in the top right corner and select RUSSIAN. This page has been translated using Google 

Translate. Please forgive any misrepresentation of words or phrases.  
§ Please use Family Access as a way to monitor your child's attendance. Please contact school if you need your user name and a password. Information about Family Access: 

www.msd25.org/page/skyward-family-access     
§ If you have questions, please call: 360.965.0037     
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Закон «Becca» 
 

Закон «Becca» — это закон нашего штата об обязательном посещении занятий.  Его цель - прекратить прогулы тогда, 
когда они еще не стали проблемой.  Работники школ и члены семей учащихся должны совместно работать, чтобы 
обеспечить посещаемость школы и безопасность учащихся.  При этом, если учащийся пропускает занятия без 
уважительной причины, закон требует от школ и школьных округов принятия следующих мер: 

1. Один (1) пропуск занятий без уважительной причины.  При одном пропуске учащимся занятий без 
уважительной причины школа обязана уведомить об этом родителей учащегося.  Это делается в форме 
телефонного звонка домой. 

2. Три (3) пропуска занятий без уважительной причины.  При третьем пропуске учащимся занятий без 
уважительной причины школа обязана назначить встречу с одним из родителей или опекунов, а также со 
школьником, с целью обсуждения причин пропусков занятий без уважительной причины и принятия мер для 
предотвращения пропусков в будущем. Эти меры должны быть результатом совместных усилий.  

3. Перед пятым (5) пропуском занятий без уважительной причины.  Школа обязана заключить письменное 
соглашение с членами семьи о предотвращении прогулов, которое отражает необходимые меры для решения 
проблемы посещаемости учащимся занятий, согласованные с родителями, учащимся и представителем 
руководства школы. В средней и старшей школе эти меры должны включать применение Вашингтонской оценки 
рисков и потребностей учащихся (WARNS) или другой оценки в соответствии с RCW 28A.225.026.  

4. Семь (7) пропусков занятий без уважительной причины в течение одного месяца либо пятнадцать (15) 
пропусков занятий без уважительной причины в течение учебного года. Учащийся и члены семьи могут быть 
направлены в Общественный Совет, который представляет собой группу граждан и работников школ, помогающих 
семьям решать проблемы прогулов вне суда.  

5. Семь (7) дней пропусков занятий без уважительной причины в течение любого месяца (один день состоит 
более чем из половины учебного дня) либо пятнадцать (15) дней пропусков занятий без уважительной 
причины в течение учебного года.  Может быть подано ходатайства «Becca» в суд по делам 
несовершеннолетних. Если учащийся пропустит двадцать (20) дней подряд в школе, он будет исключен из школы.  

Что могут сделать родители/опекуны?  
Если вас беспокоит отношение вашего ребенка к школе и его/ее посещаемость, свяжитесь с учителем вашего ребенка, 
школьным советником и/или директором школы. Объединив наше понимание потребностей и интересов вашего 
ребенка, мы сможем направить совместные усилия на разработку индивидуального плана, чтобы помочь вашему ребенку 
оставаться в школе.  

 
The Becca Bill 

 
The “Becca Bill” is our state’s truancy law. It is intended to stop truancy before it becomes a problem. Schools and families should 
work together as a team to ensure school attendance and student safety. However, if a student has unexcused absences, this law 
requires that schools and school districts take the following actions:  

1. One (1) unexcused absence. The school must inform the parent when there is one unexcused absence. This is done by a 
phone call.  

2. Three (3) unexcused absences. The school is required to schedule a meeting with the parent or legal guardian and 
student to discuss the barriers causing the unexcused absences and find solutions to prevent further absences. This is a 
team effort.  

3. Before the fifth (5) unexcused absences. The school must enter into a written truancy agreement with the family, where 
the parent, student and school agree on the necessary steps to help support the student, overcome barriers and resolve the 
student’s attendance problem. In middle school and high school, these steps must include application of the Washington 
assessment of the risks and needs of students (WARNS) or other assessment under RCW 28A.225.026.  

4. Seven (7) unexcused absences during a month or fifteen (15) unexcused absences within a school year. The student 
and family may be referred to a Community Engagement Board, which is a group of citizens, and staff who help families 
overcome barriers to attendance before court.  

5. Seven (7) days of unexcused absences in any month (one day consists of more than half a school day) or fifteen 
(15) days of unexcused absences in a school year, a Becca Petition may be filed with juvenile court. If a student misses 
twenty (20) consecutive days of school, they will be withdrawn from their school of attendance.  

What can parents/guardians do?  
 If you are concerned about your child’s attitude toward school and about his/her attendance record, contact your child’s 
teacher, counselor and/or school principal.  With the combined insights into your child’s needs and interests, we can work 
together to design an individualized plan to help your child stay in school. 
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Предотвращение прогулов 
 

Безопасность и успехи учащихся в учебе важны как для родителей, так и для работников сферы образования. Ниже 
приводятся некоторые общие рекомендации по предотвращению прогулов:  

Поддерживайте регулярное общение с учащимся  
• Побеседуйте с ним о том, что семья от него ожидает в плане посещаемости занятий.  
• Поговорите о перспективах получения им аттестата о среднем образовании, и обсудите надежды семьи на 

получение учащимся образования. 
• Хвалите учащегося за хорошее поведение и достижения в учебе.  
• Наблюдайте за отношением ваших детей̆ к школе, постарайтесь заметить признаки неудовольствия или страха 

при посещении занятий. Прислушивайтесь к тому, что говорит школьник, и задавайте ему вопросы.  
Поддерживайте регулярный контакт со школой 

• Узнайте о том, какие положения и процедуры относительно пропуска занятий по уважительным причинам, 
действуют в школе. 

• Немедленно реагируйте на сообщения из школы о пропуске вашим ребѐнком занятий без уважительной̆ причины.  
• Выясните, как контролировать посещение занятий вашими детьми. 
• Не откладывайте обсуждение вопросов или волнений по поводу учебы ваших детей̆ в школе. Вначале обратитесь 

к учителю или школьному советнику. 
• Если вам кажется, что процедуры рассмотрения вопросов о прогулах и дисциплине не были должным образом 

соблюдены в вашем школьном округе, узнайте о действующем в округе порядке подачи апелляций. 
• Если вам кажется, что правила, принятые в вашем школьном округе, неадекватны, поговорите с инспектором 

районного отдела образования и членами школьного совета.  
Что могут сделать родители/опекуны?  
Если вас беспокоит отношение вашего ребенка к школе и его/ее посещаемость, свяжитесь с учителем вашего ребенка, 
школьным советником и/или директором школы. Объединив наше понимание потребностей и интересов вашего 
ребенка, мы сможем направить совместные усилия на разработку индивидуального плана, чтобы помочь вашему ребенку 
оставаться в школе.  
 

Preventing Truancy 
 

Student safety and academic progress are important to both parents and educators. Here are some tips to prevent absences:  

Communicate with your student frequently  
• Talk about family expectations regarding school attendance. 
• Discuss family expectations for earning a high school diploma. 
• Praise positive behaviors and achievements in school. 
• Look for attitudes from your youth that indicate unhappiness with school or fear of attending school. Listen to what they 

say and ask questions.  
Communicate with your school frequently  

• Ask the school about their policy and procedures on excusing absences from school.  
• Respond quickly when the school notifies you of an unexcused absence. 
• Learn how you can check your student’s attendance. 
• Immediately address issues of concern about your student with the school. Start with the teacher or counselor.  
• If you feel your district’s truancy or discipline procedures were not addressed properly, inquire about your district’s appeal 

process. 
• If you feel your school district policies are inadequate, speak with the Superintendent and school board members.  

What can parents/guardians do?  
 If you are concerned about your child’s attitude toward school and about his/her attendance record, contact your child’s 
teacher, counselor and/or school principal.  With the combined insights into your child’s needs and interests, we can work 
together to design an individualized plan to help your child stay in school. 
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EXCUSED ABSENCE NOTE 
Under state law (RCW 28A.225), students are required to attend school full-time, without unexcused absences, skips or tardies. When students miss school and 

their parents have not excused the absence, they can be considered truant. Truancy is defined as being absent from school without a valid excuse and is a 
violation of a school rule and state law. For each absence from school a written note (this template below could be used), email or call to the school will be made to 

verify the absence. More information: https://www.msd25.org/page/truancy 
 

СООБЩЕНИЕ О ПРОПУСКЕ ЗАНЯТИЙ ПО УВАЖИТЕЛЬНОЙ ПРИЧИНЕ 
В соответствии с законами штата (RCW 28A.225) учащиеся обязаны посещать школу в течение полного учебного дня, без пропусков занятий или опозданий, если у 
них нет уважительной причины для пропуска занятий. Пропуски могут рассматриваться как прогулы, если учащиеся пропускают занятия, и родители или опекуны не 
сообщают о наличии уважительной причины. Прогул определяется как отсутствие учащегося в школе без уважительной причины и является нарушением школьных 
правил и закона штата. За каждый пропуск занятий необходимо отправить записку (можете использовать образец этой записки), электронное письмо или позвонить 

в школу учащегося для подтверждения отсутствия. Больше информации: https://www.msd25.org/page/truancy 
 

 
 

Student’s Name __________________________________________   School__________________   Grade ___________ 
Имя учащегося                                                                                   Школа                                       Класс 

 
 

My child missed school on these dates ______________________________________________________________________ 
Мой ребенок пропустил занятия (даты) 

 
 

THE REASON FOR ABSENCE: 
ПРИЧИНА ОТСУТСТВИЯ: 

 
 

____________Illness/Health condition                                
                       Болезнь/Состояние здоровья                                                                                      
 
 
 ____________Medical/Dental appointment                                              ____________Family еmergency 

                Прием у врача                                                                                        Неотложный случай в семье 
 
 
____________Family reason (explain) ________________________________________________________________________ 
                       Семейные обстоятельства (пояснить) 
_________________________________________________________________________________________________________ 
 
 
___________ COVID-19 related (explain) ______________________________________________________________________ 
                  Имеет отношение к COVID-19 (пояснить)  
______________________________________________________________________________________      
    
                  
 ___________Other (explain) ________________________________________________________________________________ 
                       Прочее (пояснить) 
_________________________________________________________________________________________________________ 

 
 

 
     Parent’s signature _______________________________________               Date __________________ 

                 Подпись родителя                                                                                       Дата  
 

 


